

EN EL SECTOR TRES ESQUINAS

## Automovilista chocó poste, muralla de casa y escapó

• Debido al hecho, una parte importante de la comunidad quedó sin servicio eléctrico.

POR JUAN SEBASTIÁN COFRÉ FLORES

**ROMERAL.** El accidente de tránsito se produjo la madrugada de ayer en el kilómetro 8,2 de la ruta J-55, a la entrada de la Villa Luxemburgo, donde el conductor de un automóvil impactó violentamente, un poste del alumbrado público y el cierre perimetral de una vivienda.

Luego del choque, los ocupantes del móvil escaparon del lugar, mientras que varios vecinos salieron a ver qué había ocurrido, pues la estruc-

tura había sido arrancada desde su base, lo que provocó la interrupción del servicio eléctrico en esa zona y alrededores.

Al lugar se desplazaron Bomberos, personal del SAMU y Carabineros, cuyo personal realiza las diligencias, para dar con el paradero de las personas que se vieron involucradas en el siniestro vial.

Hasta el cierre de esta edición, no había novedades de las diligencias que efectúa la policía

uniformada, mientras que se trabajó rápidamente en la reposición del poste y la energía eléctrica.

### A OSCURAS

El encargado de Emergencia de la Municipalidad de Romeral, Carlos Ramos, contó que la alarma del Cuerpo de Bomberos de la comuna se activó cerca de las 5:30 horas.

En contacto con diario La Prensa, sostuvo que en el lugar “un vehículo

pierde el control, se estrella contra el cierre perimetral (panderetas) y luego con un poste de energía eléctrica, resultando ilesos los ocupantes y dándose a la fuga, una vez que llegó Carabineros”.

El funcionario municipal puntualizó que el accidente, provocó la interrupción del suministro eléctrico desde Romeral hasta el sector de La Unión. “Una vez llegados los equipos de emergencia, logran co-



Violento impacto provocó mucha preocupación en la comunidad.

menzar a trabajar las brigadas de CGE y se empieza a normalizar, haciendo unos bypass y otras maniobras”, aseveró.